

**MANIFESTATION LE 28 JUIN 2020
AU MONUMENT LA BARRE
A Abbeville à 10h30**
en commémoration de l'exécution du chevalier La
Barre, qui fut, à l'âge de 19 ans, victime du
fanatisme religieux.

Plus que jamais, en 2020, le combat laïque est nécessaire.

Qu'en est-il du financement des établissements scolaires privés par l'argent public ? Et en particulier de l'obligation pour les communes de verser des subventions aux écoles maternelles privées via l'obligation scolaire dès l'âge de 3 ans?

Comment le Président de la République a-t-il piétiné obstinément la loi de séparation des Eglises et de l'état, de 1905, pendant toute cette année, et particulièrement pendant la « crise sanitaire » ?

Pour développer le combat laïque, rassemblons-nous le 28 juin 2020 devant le Monument La BARRE, porteur de l'inscription :

***« Monument élevé par le Prolétariat
à l'Emancipation intégrale de la Pensée humaine »***

(discours devant le monument, situé près de la gare)

Puis nous nous rendrons jusqu'au pavé qui marque le lieu de l'exécution, devant le kiosque de l'Hôtel de Ville.

Une fois de plus, nous rendrons hommage à un jeune homme torturé et exécuté en 1766, victime de la superstition et du fanatisme de son temps.

Combattons dans l'unité pour la laïcité, contre toutes les formes de fanatisme et d'obscurantisme